



Der Diener Gottes

Ismaelis aus Tomelloso

GEBET

Herr, Unser Gott, dass du mittels der Heiligsten Jungfrau Maria deinem Diener Ismael aus Tomelloso die Gunst erteilt hast in der Kirche zwischen jungen und alten verlassenen Personen mit Freude und Hingabe zu dienen. Lass herab, deinen Diener Ismael zu verherrlichen und gewähre mir für seine Vermittlung die Gunst, um die ich dich bitte... (bitten Sie). So sei es.

Vater Unser, Ave Maria und Glorie

(Gemäß den Dekreten des Papstes Urbano VIII erklären wir, dass man in nichts vorhat, die Urteilskraft der Kirchenautorität zu vorbereiten, und dass dieses Gebet keinen Zweck des öffentlichen Kultes hat)

Daten seines Lebens

Ismael Molinero Novillo wurde am 1. Mai 1917 in Tomelloso geboren, das war der fünfte der Familie von elf Brüdern. Er studierte in der Schule „La Milagrosa“, aber er sollte die Studien verlassen, um seiner Familie zu helfen, als Angestellter des Handels arbeitend. Seine Freude, Intelligenz, Kreativität und die Kunst Gitarre zu spielen, zogen das Publikum im Handel an. Mittels eines Freundes tritt er mit 17 Jahren den Jungen Katholiken bei, zieht weitere junge Männer dorthin an und vergibt sein Herz den schutzlosen alten Personen des Altersheimes. Mit 20 Jahren, zum Höhepunkt des Bürgerkrieges, wird er mobilisiert und nimmt am Kampf an der Front von Teruel teil, wo er heldenhaft sein Leben für Gott und den Frieden zwischen den Menschen anbietet. ER wird Kriegsgefangener und erkrankt schwer an Tuberkulose. Schweigend Schmerz und Leiden ertragend, verbringt er den Rest seines Lebens im Klinischen Krankenhaus von Saragossa, bis er am 5. Mai 1938 im Alter von 21 Jahren stirbt.

Manche Gedanken

"Ich bin von Gott und für Gott; wenn ich sterbe, werde ich völlig bei Gott im Himmel sein, wenn ich... nicht sterbe, will ich Priester sein!"

"Alle wären sie heilig, wenn andere Heilige in seinem Weg treffen werden"

"Ich weiß niemandem gute Sachen und von Religion zu sagen weil ich nicht zu sprechen weiß und wenig Intelligenz habe; deshalb will ich Lebensbeispiel geben"

"Wenn ich die Kommunion empfangen, werde ich das Werk des Losmachens vollenden; in Christus werde ich meine Launen, meine Geschmäcke, die Forderungen meiner schwachen Natur lassen".

"Ich will in Gott vertieft, von Ihm und völlig engagiert mit Ihm leben. Weder Egoismus noch Geld noch Bequemlichkeiten noch Familie noch Ehren... Nur Christus!"

"Ich habe mich nicht verdient gemacht, mein Blut durch Christus zu vergießen, aber Gott hat sich herabgelassen, das langsame Martyrium meines Lebens zu akzeptieren. Ich wollte das Martyrium und am Ende habe ich es erreicht. Nicht das Vergießen meines Blutes durch den Glauben, aber ja der Verzicht, das langsame Leiden, die Angst zu sterben in Abwesenheit meiner heiligen Mutter."

(Es werden gebeten, die Gunst durch seine Vermittlung erlangen, es teilen Reiter dem für die Ursachen Abgeordneten Herrn der Heiligen, Bischof von Ciudad Real, Straße Caballeros, 5. 13007 Ciudad Real; oder in der Pfarrkirche des Asunción Unserer Frau, Plaza de Spanien, 5. 13700 Tomelloso.)

www.ismaeldetomelloso.com